



チームロープジャンプがんばりました

11日（水）に全校チームロープジャンプを実施しました。今年度は校内記録会と分けての開催となり、練習する機会も多くありました。体育の時間や昼休み等を活用し、どのクラスも練習を重ねてきました。その成果を発揮して、当日、ベストを出したクラスもありました。元気よく声を掛け合い、精一杯頑張っていました。

また、併せて5本綱引き大会も行いました。5本ある綱を綱引きで取り合うエキサイティングな競技でしたが、散らばり方を工夫して、相手より多く綱を取れるように頑張りました。そして、閉会式ではお互いの健闘をたたえ合うことができました。全校で盛り上がった大会になりました。



郡市総体まで残り1週間となりました

いよいよ郡市総体まで残り1週間となりました。各部ともに総体に向けて、練習にも熱を帯びているところです。体調を整えて、ベストな状態で大会に臨めることを願っております。既にご案内を差し上げているとおり、来週の17日（火）には郡市総体の壮行式が行われます。よい応援ができるように12日（木）と13日（金）には応援練習をしました。また、12日には壮行式のリハーサルをしました。ご都合の付く方はぜひお越しいただき、生徒たちの勇姿をご覧いただければと思います。総体に向けて勢い付けるような、よい式となることと期待しております。



☆ 角中生の栄光 ☆

☆第23回角館カップ2025
優勝 角館中学校

☆第23回潟上招待中学校
剣道大会 男子の部

第3位 角館中学校

